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Cari professori, Liceali di ieri e di oggi, 

 

come ex studente e presidente della Confraternita Ex Alunni 

Liceo scientifico Ferrari, è un grande onore essere qui stasera a 

festeggiare i 50 anni di questa scuola con voi 

 

50 anni!! Un età importante ma soprattutto una lunga storia di 

più di 2000 giovani entrati ragazzi timidi e spauriti e usciti 

diplomati donne e uomini pronti ad affrontare la vita universitaria 

e professionale. 

 

Il Ferrari è sempre stato una scuola speciale. Dura, severa e 

rigorosa senza dubbio. Professori quasi mitici che ti insegnavano 

l’importanza del prepararsi adeguatamente alla vita. Prendere il 

diploma è sempre stato un traguardo ambizioso e difficile da 

raggiungere. Ma è una scuola che ci ha forgiato il carattere ed 

aiutato ad affrontare il mondo esterno. 

 

Una scuola che deve essere orgogliosa di aver contribuito a 

formare una classe dirigente che ha dato a questo paese, solo per 

citare alcune personalità, un vicepresidente di Confindustria, un 

ministro della pubblica istruzione, decine di imprenditori che 



hanno creato Marchi famosi in tutto il mondo, eccellenti 

professionisti, medici, scienziati e ricercatori, alcuni dei quali 

stanno studiando l’origine della vita al Cern di Ginevra, 

esplorando lo spazio infinito presso l’ente spaziale Europeo, 

studiando i problemi dello sviluppo sostenibile all’Ocse di Parigi, 

senza dimenticare i tanti atleti che hanno rappresentato il nostro 

paese e anche un po’  il nostro liceo, alle olimpiadi…e a questo 

riguardo permettetemi di salutare un uomo che mi ha insegnato 

molto come uomo e come atleta, il Prof Lauro Panatero, mancato 

pochi mesi fa.. 

Oggi sono qua a rappresentare un’associazione  a cui hanno 

aderito più di 500 ex studenti . il cui 40 % vive fuori dalla Valsesia, 

che è nata con 3 obiettivi: 

creare occasioni di networking, ovvero di tornare in contatto  e 

scambiarsi esperienze di vita e perché no professionali, il cui 

momento più significativo sarà convention del 19 marzo 2010 

contribuire al piano di offerta formativo attraverso il contributo 

non solo finanziario ma anche quello dei suoi soci che ogni anno 

fanno da relatori alle 12 conferenze medico scientifiche 

organizzate per gli studenti 

essere un punto di riferimento per gli ex studenti che affrontano 

l’università ed il mondo del lavoro attraverso la giornata di 

orientamento ed il concreto aiuto nella ricerca di stage ed 

opportunità di impiego , anche attraverso la rete dei confratelli. 

A gennaio lanceremo il progetto “ volare alto” per permettere  a 

giovani studenti universitari di svolgere stage soprattutto 



all’estero aiutandoli nella ricerca di opportunità enache 

attraverso borse di studio. 

 

Per concludere, il nostro Liceo ha bisogno di attenzione e di 

investimenti. Mi piange il cuore vedere gli studenti di oggi dover 

fare esperimenti di fisica dietro una tenda. . Il Ferrari ha bisogno 

di aule scientifiche dedicate, di strumenti all’avanguardia e se ci 

saranno progetti concreti , volontà di investire e di crederci , un 

chiaro indirizzo da parte delle istituzioni nel tornare a far volare 

questa scuola, Noi come confraternita saremo pronti a 

contribuire per poter restituire quello che questa scuola ci ha 

dato aiutando la formazione della classe dirigente del futuro. 

 

AD MAIORA vecchio mio… 

 

Riccardo Cavanna  

A nome del direttivo della confraternita Ex allievi Liceo Scientifico 

“ G. Ferrari” 


